
LA TESTIMONIANZA DI BEATRICE 

“Leggendo alcuni forum in internet, frequentati soprattutto da ragazze, sono rimasta 

stupita nel constatare come sia pieno di giovani che assumono la ‘pillola del giorno dopo’ 

come se fosse una caramella. Ho letto di una che l'ha presa già per la seconda volta in tre 

mesi. Io resto senza parole... Grandi per fare sesso, ma con il cervello piccolo piccolo... 

Innanzitutto perchè non usano le precauzioni, secondo perchè assumono farmaci senza 

pensare a quello che comporta per il loro corpo, e terzo perchè se sono incinte allora esce 

la storia ‘Ma sono troppo giovane...’, e non si assumono le loro responsabilità. Mentre lo 

facevi non eri troppo giovane? Io non giudico nessuno, ma secondo me c'è qualcosa che 

non va nei ragazzi di oggi (non che abbia chissà che età). Io prima di avere rapporti mi 

sono sempre tutelata per non trovarmi in certe situazioni! Prima la testa e poi il resto...! Se 

non si vuole rischiare, se quella sera non puoi, non muore nessuno. Anch'io ho fatto il mio 

percorso, mi sono laureata, ma se fosse arrivato un bambino mi sarei assunta le mie 

responsabilità. Abortire ti distrugge psicologicamente, e se hai un pò di buon senso capisci 

che ci vogliono anni per riprendersi” (Dal Forum: Al femminile).  

 


